



Liceo de Música de Copiapó

DISCURSO DE CUARTO MEDIO

Estimada Comunidad Educativa:

Ha llegado el momento de cerrar el año escolar y de despedir una nueva generación de alumnas y alumnos, a quienes deseamos mucho éxito y no olvidando que cada capítulo que se cierra nos guía hacia nuevos comienzos... el pasado que dejamos significa un futuro que estamos ganando.

La sociedad Chilena ha cambiado. Sea cual sea el cambio, mis queridos estudiantes, todo modelo social o educativo, debe sustentarse en ciertas directrices, mandamientos o valores que son **RESPECTO, COMPROMISO INTEGRIDAD y GRATITUD.**

Decisiones, se vienen, grandes decisiones que marcaran su vida, les recuerdo a Los Prisioneros: “No es chiste ser mayor, ¡Paren mi reloj por favor!. (Es difícil, someterse al sistema, pero depende de cada uno buscar la forma de ir cambiándolo desde adentro) Siguiendo, sea cuál sea la decisión, busquen sus ideales que no son tan difíciles de cumplir y sueños comunes, para realizarlo la educación en todos su ámbitos nos entrega las herramientas, pero exige que sean usadas por personas fieles a sus principios.



Liceo de Música de Copiapó

QUERIDOS PADRES NO PUEDO DEJAR PASAR ESTA OPORTUNIDAD PARA DAR LAS GRACIAS A CADA UNO DE USTEDES POR SU COMPROMISO Y ENTREGA POR NUESTRO ESTABLECIMIENTO Y A SUS PROFESORES QUE HAN ENTREGADO LO MEJOR DE CADA UNO DE ELLOS SIENDO MUCHAS VECES INCOMPRENDIDOS POR USTEDES, PERO SIEMPRE HAN ESTADO AHÍ PARA MEJORAR SU CRECIMIENTO PERSONAL.

UN CAMINO QUE COMIENZA AHORA LEJOS DE NOSOTROS